

im Gemeindehaus und „mausert“ sich zusehends zu einem echten Geldinstitut heraus.

8. April: Der Chronist bekommt den Auftrag, der Musikkapelle für ihr 100-Jahr-Jubiläum eine Festschrift zu schreiben.

16. April: Offizielle Elternbefragung für und wider die Fünf-Tage-Woche in der Schule. Die Eltern sprechen sich dagegen aus.

18. April: Gemeindevorstandswahl. Bgm. Thaler, Vize-Bgm. Dipl.-Ing. Ritzer und die Vorstandsmitglieder Anton Bichler, Tischlermeister, Josef Steinbacher, Landwirt, und Johann Exenberger, Tischlermeister, werden neu bestätigt.

24. April: Wahl des Pfarrgemeinderates.

25. April: Beginn der Erdarbeiten und Aushub des Baggersees für ein Freischwimmbad. Die ursprünglichen Vorstellungen, ein geheiztes Schwimmbecken, sind aus finanziellen Gründen fallengelassen worden.

2. Mai: ORF-Bandaufnahme. Der Chronist wird über die Dokumentation „Der Bezirk Kufstein in den Jahren 1933 bis 1945“ als Beitrag zur Zeitgeschichte befragt.

6. Mai: Spürbare Spannung zwischen der Bischofskonferenz und der Bundesregierung wegen der Fristenlösung, denn die SPÖ-Regierung sagt „Nein“ zu den Abänderungsvorschlägen.

20. Mai: In das Freischwimmbecken wird probeweise das Wasser eingelassen. Auch hat das Becken bereits seinen Übernamen. Man spricht allgemein nur vom „Bananensee“.

19. Mai: Konstituierung des neuen Pfarrgemeinderates. Der Chronist übernimmt wieder die Funktion des stellvertretenden Vorsitzenden. Von den Lehrpersonen im PGR: VL. Brunhilde Egerbacher und VL. Josef Dillersberger.

8. Juni: Vorabend vor Fronleichnam. Gratulation zur Silberhochzeit unseres Bürgermeisters und seiner Frau Aloisia, geb. Kaindl, durch die Musikkapelle, die Schützen, Vereinsabordnungen u. den Gemeinderat.

10. Juni: Beerdigung der Frau Anna Schellhorn von Lampert, geb. Wörgötter v. Wöhr, die im Alter von 72 Jahren gestorben ist. Das Anwesen „Wöhr“ wächst aus der alten Hofstatt heraus. Ab- und Neubau zugleich.

9. Juli: Festkonzert unserer Musikkapelle im ausgebauten neuen Veitensaal anlässlich ihres 100jährigen Bestehens. Ein wahrlich festliches Konzert unter der Stabsführung von Gemeindevorstand Hermann Steinbacher und der organisatorischen Leitung von Obmann Herbert Sonnerer. Dabei werden eine Reihe verdienter Musikanten geehrt: Ehrenobmann Josef Exenberger (Ried); Ehrenkapellmeister Rudi Molin-

Pradel (Schusterhäusl); die Ehrenmitglieder: Josef Standl (Harrissen), Josef Lengauer-Stockner (Dorf), Heinrich Lengauer-Stockner (Vorder-Hagen), Johann Grindhammer (Niebling), Max Egerbacher (Am Bach), Sebastian Egerbacher (Egerbach), Georg Steinbacher (Höhe).

9. Juli: Vor fünf Jahren ist die Gemeindebücherei erstellt worden. Fr. SR. Anni Gottinger gibt als Büchereileiterin Rechenschaft. Demnach im Kalenderjahr 1977:

Buchbestand am Ende des Jahres	3.200 Bände
einheimische Jahresleser	538 Personen
= 34% der Gesamtbevölkerung	
Zahl der entliehenen Bände	7.600 Bände
Arbeitsaufwand	556 Stunden

15. bis 17. Juli: 100 Jahre Musikkapelle Schwoich. Darstellung in einer Festschrift aus der Hand des Chronisten; Feldmesse und Einweihung des Musikpavillons; Frühschoppen im Festzelt und nachmittags großer Festumzug. Unter den vielen Ehrengästen LH-Stellv. Prof. Dr. Fritz Prior.

27. Juli: Das alte, schon seit Wochen leerstehende „Brennerhaus“ an der Schwoicher Brücke, Eigentum der Perlmooser AG, wird abgebrochen.

31. Juli: Am Abend Hochwasseralarm. Die Weißache droht aus den Ufern zu treten; Unterspülung der Kraftrohrleitung zu „Rußland“. Hochwasser in den Bezirken Kufstein und Kitzbühel.

27. August: Beerdigung der Frau Theresia Rieder von Müllner, die nach langer Krankheit im 86. Lebensjahr gestorben ist.

7. September: Anton Thaler, der langjährige Gemeindegasthauspächter, ist im Altersheim zu Ebbs, 92 Jahre alt, gestorben.

11. September: Hw. H. Pfarrer GR. Josef Höck zu Itter ist in den verdienten Ruhestand getreten.

13. September: Auf Anregung der Kath. Frauenbewegung haben erstmals 40 Pfarrangehörige an der Lichterwallfahrt nach St. Georgenberg teilgenommen.

9. Oktober: Der gebürtige Schwoicher, Hw. GR. Pfarrer i. R. Ernst Marchele, feiert in Hütttau sein „Eisernes Priesterjubiläum“. Hw. H. Pfarrer, Bgm. Thaler und Verwandte des Jubilars vertreten seine Heimatgemeinde.

9. Oktober: Siehe Msgr. Reitmeier.

17. Oktober: Die Sanitätsabteilung der Tiroler Landesregierung entsendet nach Schwoich ein fahrbares Röntgenlabor zur kostenlosen Röntgenreihenuntersuchung und Untersuchung auf Diabetes. 140 Personen haben diese Möglichkeit für sich in Anspruch genommen.

26. Oktober: Nationalfeiertag und Jungbürgerfeier.